



**Nombre del alumno: Madrid Sánchez  
Luis Jaime**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruíz  
Sergio**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: Antropología médica**

**Grado: segundo semestre**

**Grupo: "B"**

Las revistas médicas generalmente dan poco espacio a la historia. En la medicina, ética y antropología, por ello, las personas que se dedican a la investigación en estas áreas a menudo publica sus hallazgos en revistas especializadas. Entre estos, publicaron una serie de trabajos relacionados en las siguientes áreas: un estudio de caso de micetoma, descripción de las lesiones observadas en la colección de huesos, desde el punto de vista médico mexicano hoy; Y uno sobre Tlaloc, el dios del agua relacionado a la ascitis asociada a diagnóstico por imagen en diferentes representaciones plásticas. Los tres artículos son ejemplos de la diversidad y diversidad de métodos en la práctica médica.

La literatura producida por la investigación histórica tiene su propia metodología aplicada con rigor y sus características, que buscan evidencia para explicaciones de eventos y acciones. En la revista médica nombradas proporcionan ejemplos interesantes.

La investigación histórica en el campo de la medicina realizada en los últimos años confirma que había una enfermedad en las culturas prehispánicas, y las conceptualiza y relacionarlas con fuerzas sobrenaturales y en definitiva con práctica médica.

En la misma área de trabajo, el Dr. Carlos Viesca Treviño y colaboradores hacen un punto muy importante sobre las posibles representaciones de los números, historias de la relación divina del agua, Tlaloc y la ascitis, con cuadros clínicos de trastornos caracterizados por retención Líquidos corporales, como cirrosis, insuficiencia renal e insuficiencia cardíaca congestiva.

Como siguiente tema tendríamos en nacimiento de la antropología médica.

En México, el interés por pensar en enfermedades y accidentes ha crecido de desde que las actitudes socioculturales también se formaron al final de la Segunda Guerra Mundial, pero su altura se reduce a los antropólogos y en cierta medida a los epidemiólogos. Sin embargo, la situación nunca existió. Sin cambios, hoy son médicos, no solo antropólogos interesados en los enfoques culturales de la medicina.

El contenido de este trabajo tiene como propósito la discusión, teórica e históricamente, de formar el país, extraído desde sus orígenes entre antropólogos británicos y norteamericanos; Pero antes de introducirme en este tema, creo necesario definir los límites

del campo cuyo objeto es el estudio de la antropología en general, para luego tratarlo de manera antropológica.

A menudo damos por sentado que son los padres de la disciplina, pero realmente son aquellos quienes le dan los fundamentos teóricos y ordenan las propiedades y significados de sus categorías: conceptos, metodologías, procedimientos y aplicaciones; es decir, los que nombran, con calidad profesional o académica así como el nombre que tiene hoy y definimos a la antropología tampoco ha escapado a la apresurada reorganización del conocimiento antiguo para encajarlo en una ciencia etimológicamente nueva dedicada al estudio del hombre.

Los orígenes médicos de la América prehispánica aún se reflejan en la mágica visión religiosa del mundo, en la que los pueblos primitivos que habitan y existen hoy practican el manejo de enfermedades y la curación en la tierra. Las ideas religiosas mágicas en la curación de la salud y la enfermedad se caracterizan por una amplia difusión en todas las culturas de América del Norte, Central y del Sur.

Por último el estudio del hombre se encuentra en varias disciplinas, entre las cuales: la medicina, la antropología, la psicología y la pedagogía, solo se analizan desde diferentes perspectivas de la epistemología, pero comprender al hombre como una "unidad compleja, multidimensional" requiere una visión de conjunto. Por lo tanto, existe la necesidad de un enfoque interdisciplinario que integre la medicina y la antropología, ya que este enfoque proporciona conocimiento científico humano en aspectos biológicos, psicológicos, sociales y culturales para lograr una comprensión de los problemas de salud en el curso de la salud, la enfermedad, la comprensión y la resolución. Cuestiones individuales, familiares y comunitarias, con un enfoque global.

## Conclusión

Se cree que el nacimiento de la antropología como disciplina tuvo lugar durante el Siglo de las Luces, cuando se hizo el primer intento europeo sistemático de estudiar el comportamiento humano.

## Bibliografía

Frisancho Velarde, Ó., & Cultura Andina Prehispánica Estaba Íntimamente, L. (s/f). *Artículo histórico Concepción mágico-religiosa de la Medicina en la América Prehispánica*. org.pe. Recuperado el 5 de marzo de 2022, de <http://www.scielo.org.pe/pdf/amp/v29n2/a13v29n2.pdf>

*las figuras relevantes que, con sus proposiciones, inician los derroteros que marcan rumbos a la ciencia del hombre; Eduardo Tylor en Inglaterra, Francisco Boas en Estados Unidos, Marcelo Mauss en Francia, Ernesto de Martino en Italia, y Manuel Gamio en México, para sólo mencionar a unos pocos de ellos*. (s/f). Com.mx. Recuperado el 5 de marzo de 2022, de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/5c189af22f82a5c994a9801b3a0915f8.pdf>

Querts Méndez, O., Orozco Hechavarría, O., Montoya Rivera, J., Beltrán Moret, M., & Caballero Herrera, MY (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. *Medisan*, 17 (10), 7021–7030. [http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S1029-30192013001000014](http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014)

(S/f). Medigraphic.com. Recuperado el 5 de marzo de 2022, de <https://www.medigraphic.com/pdfs/imss/im-2009/im093a.pdf>